

Freizeitaktionen & Außersportliche Angebote

Stadtrallye Die Stadterkundung auf besondere Weise

Zeit: 90 – 120 Minuten, **TN:** beliebig viele TN ab ca. 14 Jahren (oder in Begleitung), **Ort:** eine „neue“ Stadt

Eine neue Stadt (beispielsweise bei Freizeiten) kann auf verschiedenste Weise kennengelernt werden. Eine Stadtrallye mit spannenden Aufgaben soll die Möglichkeit bieten, eigenverantwortlich die Stadt als Spielplatz zu erkunden. Diese Version der Rallye wurde schon mehrfach ausprobiert, sowohl in Freizeiten als auch bei Lehrgängen, und kommt bei jugendlichen TN sehr gut an.

April 2011